

# Concluyó la reunión de los jefes militares argentinos

(UPI y AFR)

BUENOS AIRES, 29 de abril.—Altos jefes de las 3 ramas de las Fuerzas Armadas acordaron hoy entregar un documento a la junta militar sobre la designación del futuro presidente, pero no dieron ninguna indicación del contenido del mismo.

Las deliberaciones de 23 oficiales del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea terminaron poco después de las 18 horas, tras 2 días de esfuerzos por resolver la más grave crisis de 2 años de gobierno militar.

El texto del comunicado difundido en el Comando en Jefe de la Fuerza Aérea, sede de las reuniones, es el siguiente:

"Los altos mandos de las Fuerzas Armadas que, conforme a lo resuelto oportunamente por la junta militar, se reunieron los días 28 y 29 del corriente mes de abril en el edificio Cóndor, sede del comando en jefe de la Fuerza Aérea, han acordado un documento que hace a la plena vigencia de la estructura de poder determinada en el estatuto para el proceso de reorganización nacional (estatuto básico del gobierno militar establecido en marzo de 1976).

"El citado documento será puesto a consideración de la junta militar en su pró-

xima reunión prevista para la semana entrante", finaliza el breve comunicado.

Un total secreto rodeó las reuniones que duraron un total de 12 horas.

## CRITICA DE LA IGLESIA

A la vez, la Iglesia Católica argentina divulgó hoy un documento en el que se pronuncia críticamente sobre la actual situación del país.

El documento, fue elaborado por la XXXVII Asamblea Episcopal Argentina, que concluyó hoy sus deliberaciones, tras analizar la situación del país.

Dice la carta pastoral que "ante las dificultades materiales que afectan a muchos hogares, exhortan al cumplimiento de la justicia en todo el ámbito de las relaciones económicas y laborales.

El concepto fue interpretado aquí como una abierta crítica a la política económica oficial, particularmente en lo referente a la depresión salarial que impuso.

Respecto a la situación de violencia vivida por Argentina, los pastores católicos puntualizan que "continúan sus gestiones para lograr la pacificación de la familia argentina, conmovida por muchas situaciones dolorosas".

## EXCELSIOR

### México Insiste Ante Argentina Para el Salvoconducto a Héctor Cámpora

Relaciones Exteriores reiteró ayer que continúa realizando gestiones ante el gobierno del mandatario Jorge Videla, en Buenos Aires, para que se conceda el salvoconducto al ex Presidente argentino doctor Héctor J. Cámpora, que cumplió dos años asilado en nuestra embajada allá.

A su vez, la embajada de Argentina en México declaró que el gobierno argentino realiza esfuerzos

por otorgarle el salvoconducto que pueda permitir su salida de Buenos Aires; pero que, sin embargo, existen ciertos "problemas" que a la fecha lo dificultan.

Extraoficialmente trascendió que el doctor Cámpora, también ex embajador de su país en México,

podrá salir de su nación una vez que el periodo de gobierno que correspondía al general Perón —y que luego ocupó su esposa Isabel— haya concluido. Ella fue derrocada en marzo de 1976.

Se dijo, asimismo extraoficialmente, que el gobierno del general Videla tiene

"fundados" temores de que América" pueda integrar un gobierno en el exilio, al conceder el salvoconducto al doctor Cámpora, éste, lo que implicaría mayores problemas en "cualquier lugar de

La cancillería mexicana insistió en que actualmente nuestro embajador mantiene pláticas con el gobierno argentino, pero que hasta la fecha no pasan de eso: pláticas.